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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 環境厚生常任委員会 
会議場所 第１委員会室 

担当職員 池永 

日 時 平成２８年９月２９日（木曜日） 
開 議   午前  １０ 時 ００ 分 

閉 議   午前  １０ 時 １１ 分 

出席委員 ◎馬場 ○平本 酒井 冨谷 小川 奥村 福井 （西口議長） 

理事者 

出席者 
 

事務局 池永主任 

傍聴者 市民 －名 報道関係者 －名 議員－名 

 
 

会  議  の  概  要 
 
１ 委員長報告の確認 

[馬場委員長 委員長報告朗読] 

＜馬場委員長＞ 

以上の委員長報告でよいか。 

＜了＞ 

 

２ 議会だより原稿について 

＜馬場委員長＞ 

 意見があれば、本日中に正副委員長、事務局にお伝えいただきたい。 

 

３ その他 

＜馬場委員長＞ 

各委員のレターケースにアユモドキが棲み続ける環境保全事業経費の追加資料を

配付しておいた。ただ、委託先の記入がないので、口頭でも良いので明らかにする

よう委員長名で要請したいと考える。 

＜小川委員＞ 

 今回の決算特別委員会で、もう少し詳しい説明が欲しいということになった。具体

的な河川名等は不要だが、実際にどのくらいの人数が携わり、どこでどのようなこ

とをしたのか、費用対効果はどうなのか等の説明が欲しい。決算特別委員会ではな

く常任委員会としてでも良いので、詳しい資料の提出を求めたい。 

＜馬場委員長＞ 

 委託先について申し入れるのと、デジタル的なものではなく、平面図でこういうと

ころをやりましたというアナログ的な説明をするように申し入れてはどうか。 

＜奥村委員＞ 

 成果物があると思う。成果物を１つしか作っていないなら、それはそれで良いが、

それを閲覧できないのか聞いていただきたい。 

＜福井委員＞ 

 成果物はできれば欲しいが、出せないこともあるかもしれない。それは理解する。

しかし、どんな調査を何年何月から何人でどういうふうに行ったかということは出

して当然である。 
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＜酒井委員＞ 

 委託先について聞くのであれば、一緒に、老人福祉センターの駐車場整備の委託先

も聞いてはどうか。 

＜事務局主任＞ 

 駐車場整備の件は健康福祉部の担当になる。別途資料請求するということか。 

＜馬場委員長＞ 

 今回はアユモドキについての資料請求である。ただ、委託先は明らかにして当たり

前なので、それについては、また健康福祉部との協議の中で再度質していきたい。

とりあえずは委員長名で聞いておくことはできる。 

＜福井委員＞ 

 酒井委員が言われるのは分かるが、根本的にアユモドキについては委員会の中で資

料請求したから言っているものである。駐車場整備の内容については資料請求まで

話が及んでいなかったので、申し入れくらいにしてもらわないと仕方ない。 

＜奥村委員＞ 

 委員長に報告した国民健康保険の率の件はどうなったか。 

＜馬場委員長＞ 

 国民健康保険料について、私は討論で２０％の値上げと言ったが、保険医療課長に

確認した結果、国民健康保険運営協議会の資料を引用することとした。値上げ率は、

１人あたり概ね１０％、１世帯あたり８．５％で確認した。執行部と数字が合った

方が正確な議論になるため、本日の討論ではその数字を述べるので理解いただきた

い。 

＜奥村委員＞ 

 決算審査時に依頼した平成２７年度の国保の収納率の件だが、担当課から１０月末

のデータが出た時点で報告したいと聞いたが、それで良いか諮っていただきたい。 

＜馬場委員長＞ 

 収納率の関係について、そのような取り扱いで良いか。 

＜了＞ 

＜事務局主任＞ 

 アユモドキの資料請求について、詳細はどのようにするか。 

＜馬場委員長＞ 

 これまで意見が出たような内容で良い。水路名など保全に差し障るようなものは不

要だが、成果物を含めて報告いただきたい。また、これだけのお金を使っているの

で、時系列で、何月から何月まで何人でどこを調べたとか、具体的な話をお願いし

たい。資料ができ次第、報告するようにする。 
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